REVELACIONES A LOS ESTADOS FINANCIEROS

1. ENTE ECONÓMICO

La sociedad comercial denominada CENTRO DE ENFERMEDADES HEPATICAS Y DIGESTIVAS SAS con sigla CEHYD SAS se constituyó el 20 de abril de 2014, inscrita el 5 de mayo de 2014 bajo el número 01831295 del libro IX de la cámara de comercio de Bogotá; su objeto social principal es la prestación de servicios de salud de todo tipo, incluyendo atención medica general y especializada, la realización de cualquier procedimiento medico derivado de ella; CEHYD SAS se encuentra habilitada como IPS y se encuentra vigilada por la Superintendencia de Salud.

CEHYD S.A.S. está en funcionamiento y continuará estándolo dentro de un futuro previsible. Su domicilio se encuentra en Bogotá D.C. (Colombia)

2. CONCEPTOS Y PRINCIPALES POLÍTICAS CONTABLES (RESUMEN):

2.1. Objetivo de los estados financieros

El objetivo de los estados financieros de CEHYD S.A.S. es proporcionar información sobre la situación financiera, el rendimiento y los flujos de efectivo de la entidad que sea útil para la toma de decisiones económicas.

Los estados financieros también muestran no solo los resultados de la administración sino dan cuenta de la responsabilidad en la gestión de los recursos.

2.2. Características cualitativas fundamentales de la información en los estados financieros

CEHYD S.A.S., al elaborar sus estados financieros aplicará las características cualitativas a la información financiera, para que así esta pueda adecuarse a las necesidades comunes de los diferentes usuarios, con el fin de propiciar el cumplimiento de los objetivos de la entidad y garantizar la eficacia en la utilización de dicha información:

2.2.1. Comprensibilidad

La información proporcionada en los estados financieros debe presentarse de modo que sea comprensible para los usuarios que tienen un conocimiento razonable de las actividades económicas y empresariales y de la contabilidad, así como voluntad para estudiar la información con diligencia razonable.

2.2.2. Materialidad o importancia relativa

La información es material (y por ello es relevante), si su omisión o su presentación errónea pueden influir en las decisiones económicas que los usuarios tomen a partir de los estados financieros.

2.2.3. Fiabilidad

La información es fiable cuando está libre de error significativo y sesgo, y representa fielmente lo que pretende representar o puede esperarse razonablemente que represente. Los estados financieros no están libres de sesgo (es decir, no son neutrales) si, debido a la selección o presentación de la información, pretenden influir en la toma de una decisión o en la formación de un juicio, para conseguir un resultado o desenlace predeterminado.

2.2.4. La esencia sobre la forma

Las transacciones y demás sucesos y condiciones deben contabilizarse y presentarse de acuerdo con su esencia y no solamente en consideración a su forma legal.

2.2.5. Prudencia

Prudencia es la inclusión de un cierto grado de precaución al realizar los juicios necesarios para efectuar las estimaciones requeridas bajo condiciones de incertidumbre, de forma que los activos o los ingresos no se expresen en exceso y que los pasivos o los gastos no se expresen en defecto.

2.2.6. Integridad

Para ser fiable, la información en los estados financieros debe ser completa dentro de los límites de la importancia relativa y el costo. Una omisión puede causar que la información sea falsa o equívoca, y por tanto no fiable y deficiente en términos de relevancia

2.2.7. Comparabilidad

Los usuarios deben ser capaces de comparar los estados financieros de una entidad a lo largo del tiempo, para identificar las tendencias de su situación y su rendimiento financieros. Los usuarios también deben ser capaces de comparar los estados financieros de entidades diferentes, para evaluar su situación financiera, rendimiento y flujos de efectivo relativos.

2.2.8. Oportunidad

La oportunidad implica proporcionar información dentro del periodo de tiempo para la decisión. Si hay un retraso indebido en la presentación de la información, ésta puede perder su relevancia. La gerencia puede necesitar sopesar los méritos relativos de la presentación a tiempo frente al suministro de información fiable.

2.2.9. Equilibrio entre costo y beneficio

Los beneficios derivados de la información deben exceder a los costos de suministrarla. La evaluación de beneficios y costos es, sustancialmente, un proceso de juicio. Además, los costos no son soportados necesariamente por quienes disfrutan de los beneficios y con frecuencia disfrutan de los beneficios de la información una amplia gama de usuarios externos.

2.3. Supuestos contables

CEHYD S.A.S., para elaborar sus estados financieros, los estructura bajo los siguientes supuestos contables:

a) Base de acumulación (o devengo)

CEHYD S.A.S., reconocerá los efectos de las transacciones y demás sucesos cuando ocurren (y no cuando se recibe o paga dinero u otro equivalente al efectivo); así mismo, se registrarán en los libros contables y se informará sobre ellos en los estados de los períodos con los cuales se relacionan.

b) Negocio en marcha

CEHYD S.A.S. preparará sus estados financieros sobre la base que está en funcionamiento, y continuará sus actividades de operación dentro del futuro previsible. Si existiese la necesidad de liquidar o cortar de forma importante la escala de las operaciones de la empresa, dichos estados deberán prepararse sobre una base diferente y, si así fuera, se revelará información sobre la base utilizada en ellos.

2.4. Bases de preparación:

Los estados financieros de CEHYD SAS han sido preparados conforme a las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) para Pymes (en adelante NIIF para Pymes) y sus correspondientes interpretaciones (CINIIF) emitidas por la *International Accounting Standards Board* (IASB).

2.5. Transición a las Normas de Información Financiera (NIIF) Para Pymes:

Los estados financieros de enero 1 a diciembre 31 de 2016 fueron los primeros estados financieros preparados de acuerdo con las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) Para Pymes emitidas por la *International Accounting Standards Board* (IASB). Estos estados financieros han sido preparados de acuerdo con las políticas que en adelante se describen.

2.6. Bases de medición

La entidad para determinar los importes monetarios cuando se reconocen los elementos de los estados financieros deberá medirlos de acuerdo con las siguientes bases:

a. Materialidad e Importancia Relativa:

La información es material y por ello es relevante, si su omisión o su presentación errónea pueden influir en las decisiones económicas que los usuarios tomen a partir de los estados financieros. La materialidad (importancia relativa) depende de la cuantía de la partida o del error juzgados en las circunstancias particulares de la omisión o de la presentación errónea. CEHYD S.A.S., Cálculo la materialidad e importancia relativa con base en el promedio del resultado de los siguientes cálculos:

COMPONENTE	%
TOTAL, INGRESOS	0,5%
TOTAL, ACTIVOS	0,5%

b. Costo histórico:

Para los activos de CEHYD S.A.S., el costo histórico será el importe de efectivo o equivalentes al efectivo pagado, o el valor razonable de la contrapartida entregada para adquirir el activo en el momento de la adquisición.

Para los pasivos de CEHYD S.A.S., el costo histórico es el importe de lo recibido en efectivo o equivalentes al efectivo o el valor razonable de los activos no monetarios recibidos a cambio de la obligación en el momento en que se incurre en ella, o en algunas circunstancias (por ejemplo, impuestos a las ganancias), los importes de efectivo o equivalentes al efectivo que se espera pagar para liquidar el pasivo en el curso normal de los negocios. El costo histórico amortizado es el costo histórico de un activo o pasivo más o menos la parte de su costo histórico reconocido anteriormente como gasto o ingreso.

c. Valor razonable

CEHYD S.A.S., reconocerá el valor razonable como el importe por el cual puede ser intercambiado un activo, o cancelado un pasivo, entre un comprador y un vendedor interesado y debidamente informado, que realizan una transacción en condiciones de independencia mutua.

2.7. Reconocimiento en los estados financieros

2.7.1. Política de Efectivo y Equivalentes de Efectivo:

Reconocimiento:

Se reconocerá cuando tenga certeza de la existencia y propiedad de las partidas o cuando CEHYD se convierta en parte contractual del activo según el caso.

Medición:

La caja se medirá por el valor certificado por los conteos reales de monedas y billetes contenidos en cajas de CEHYD. Las diferencias se contabilizarán como cuentas por cobrar.

Los saldos en bancos y en cuentas de entidades fiduciarias que administren efectivo de CEHYD se medirán por los valores reportados.

Esta política será de aplicación al efectivo y sus equivalentes del efectivo originado en la prestación de servicios, que realice CEHYD.

2.7.2. Política de Deudores Comerciales y Cuentas por Cobrar:

Reconocimiento:

La cartera y cuentas por cobrar se reconocerán cuando se preste el servicio, se realice la venta efectiva, es decir al mismo momento del reconocimiento del ingreso o cuando CEHYD se convierta en una parte según las cláusulas contractuales del documento que respalde la transacción que de origen a la respectiva cuenta por cobrar.

Medición inicial:

La medición de los ingresos de actividades ordinarias y de las cuentas por cobrar será por el valor a recibir incluyendo los gastos de la transacción.

Las partidas que superen el plazo corriente de la cartera y las cuentas por cobrar se considerarán que implícitamente constituyen un acuerdo de financiación.

Si el acuerdo constituye una transacción de financiación, se medirá la cuenta por cobrar al valor presente de los pagos futuros descontados a una tasa de interés de mercado para un instrumento de deuda similar.

2.7.3. Política de Inventarios:

Reconocimiento:

Para reconocer los inventarios se deben considerar las siguientes dos condiciones:

- (a) Es probable que CEHYD obtenga los beneficios económicos futuros asociados con el elemento, y
- (b) el costo del elemento puede medirse con fiabilidad.

Medición inicial:

Los inventarios se miden al importe del costo, en el momento en que por parte del vendedor se hayan transferido todos los riesgos y beneficios inherentes del bien a CEHYD.

Medición posterior:

Los inventarios se miden al importe menor entre el costo y el precio de venta estimado menos los costos de terminación y venta.

2.7.4. Política de Propiedad Planta y Equipo:

Reconocimiento:

Un activo de propiedad, planta y equipo debe considerar las siguientes dos condiciones:

- (a) Es probable que la entidad obtenga los beneficios económicos futuros asociados con el elemento, y
- (b) el costo del elemento puede medirse con fiabilidad.

Medición inicial:

CEHYD medirá un elemento de propiedades, planta y equipo por su costo en el momento del reconocimiento inicial teniendo en cuenta:

- El precio de adquisición,
- Todos los costos directamente atribuibles a la ubicación del activo en el lugar y en las condiciones necesarias para que pueda operar de la forma prevista por la gerencia
- La estimación inicial de los costos de desmantelamiento o retiro del elemento

Medición posterior:

Se medirá todos los elementos de propiedades, planta y equipo tras su reconocimiento inicial al costo menos la depreciación acumulada y cualesquiera pérdidas por deterioro del valor acumuladas, Los costos de mantenimiento serán reconocidos en los resultados de cada periodo.

CENTRO DE ENFERMEDADES HEPÁTICAS Y DIGESTIVAS SAS

Estados Financieros a 31 diciembre 2023 - 2022

Depreciación:

La contribución de estos activos a la generación del ingreso se reconoce en el estado de resultados del ejercicio mediante la depreciación de su valor histórico ajustado.

La depreciación se determina sistemáticamente mediante el método de Línea Recta.

2.7.5. Política de Proveedores y Cuentas por Pagar:

Reconocimiento:

Los proveedores y cuentas por pagar se reconocerán cuando se realice la compra efectiva es decir al mismo momento del reconocimiento del inventario, costo o gasto o cuando CEHYD, se convierta en una parte según las cláusulas contractuales del documento que respalde la transacción que de origen a la respectiva cuenta por pagar.

Medición inicial:

La medición de los gastos, costos y de las cuentas por pagar derivadas de los mismos será por el valor a pagar incluyendo los gastos de la transacción.

Si el acuerdo constituye una transacción de financiación, se medirá la cuenta por pagar al valor presente de los pagos futuros descontados a una tasa de interés de mercado para un instrumento de deuda similar.

Medición posterior:

Las cuentas por pagar se medirán al costo amortizado utilizando el método del interés efectivo.

Para los proveedores y cuentas por pagar corrientes que no superen los vencimientos previstos y que no tengan establecidas tasas de interés se medirán a un importe no descontado.

2.7.6. Política de beneficios a empleados:

Los beneficios a empleados comprenden todos los tipos de contraprestaciones que la Compañía proporciona a los trabajadores, incluyendo la alta gerencia, a cambio de sus servicios.

Corto Plazo – Los beneficios a que los empleados tienen derecho como resultado de los servicios prestados a la entidad, cuyo pago se realizará en el término de los doce meses siguientes al cierre del período. Se reconocen a la fecha del informe, como un pasivo después de deducir los importes que hayan sido pagados directamente a los empleados contra un gasto.

2.7.7. Política de Ingresos por Actividades Ordinarias:

Reconocimiento:

Para CEHYD, se reconocen ingresos por la prestación de servicios cuando el servicio se ha prestado en forma cabal o satisfactoria.

Para CEHYD, se reconocen ingresos por ventas cuando ha transferido los riesgos y ventajas inherentes a la propiedad de los bienes.

CENTRO DE ENFERMEDADES HEPÁTICAS Y DIGESTIVAS SAS

CEHYD SAS

CEHYD incluirá en los ingresos de su objeto social solamente las entradas de beneficios económicos recibidos y por recibir, por su cuenta propia. CEHYD excluirá de los ingresos de actividades ordinarias todos los importes recibidos por cuenta de terceros, ya que los importes recibidos por cuenta del principal no son ingresos de actividades ordinarias de CEHYD.

2.7.8. Impuesto a las ganancias:

El gasto por impuesto a las ganancias comprende el impuesto corriente y el impuesto diferido.

Impuesto corriente - El impuesto por pagar corriente se basa en las ganancias fiscales registradas durante el año. La ganancia fiscal difiere de la ganancia reportada en el estado de resultado integral, debido a las partidas de ingresos o gastos imponibles o deducibles en otros años y partidas que nunca son gravables o deducibles. El pasivo de la Compañía por concepto del impuesto corriente se calcula utilizando las tasas fiscales promulgadas o substancialmente aprobadas al final del período sobre el cual se informa. La Compañía determina la provisión para impuesto sobre la renta y complementarios con base en la utilidad gravable o la renta presuntiva, la mayor, estimada a tasas especificadas en la ley de impuestos.

Impuesto diferido - El impuesto diferido se reconoce sobre las diferencias temporarias entre el importe en libros de los activos y pasivos incluidos en los estados financieros y las bases fiscales correspondientes utilizadas para determinar la ganancia fiscal. El pasivo por impuesto diferido se reconoce generalmente para todas las diferencias fiscales temporarias. Se reconocerá un activo por impuestos diferidos, por causa de todas las diferencias temporarias deducibles, en la medida en que resulte probable que la entidad disponga de ganancias fiscales futuras contra las que cargar esas diferencias temporarias deducibles. Estos activos y pasivos no se reconocen si las diferencias temporarias surgen del reconocimiento inicial (distinto al de la combinación de negocios) de otros activos y pasivos en una operación que no afecta la ganancia fiscal ni la ganancia contable. Impuestos corrientes y diferidos - Los impuestos corrientes y diferidos se reconocen en ganancias o pérdidas, excepto cuando se relacionan con partidas que se reconocieron en "Otro resultado integral" directamente en el patrimonio, en cuyo caso el impuesto corriente o diferido también se reconoce en "Otro resultado integral" o directamente en el patrimonio, respectivamente.

REVERLACIONES DE CARÁCTER ESPECÍFICO:

3. Efectivo y equivalente de efectivo:

Comprende las cuentas que registran los recursos de liquidez inmediata total o parcial con que cuenta CEHYD SAS, y que puede utilizar para sus operaciones corrientes; entre ellos podemos mencionar los depósitos en bancos y fondos colectivos.

El efectivo y equivalentes de efectivo no registran limitaciones de manejo, restricciones, gravámenes o cualquier otra circunstancia que requiera ser revelada. Las relacionadas a continuación cuentan con su debida conciliación al cierre de ejercicio:

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Caja	1.067.400	1.792.700	-725.300	-40,46%
Bancos nacionales - Cuentas de Ahorro	498.329.563	34.351.935	463.977.628	1350,66%
Fondo de inversión colectiva	41.754.731	53.731.860	-11.977.129	-22,29%
Efectivo y equivalente de efectivo	541.151.694	89.876.496	451.275.198	502,11%

4. Deudores comerciales y otras cuentas por cobrar:

La cartera y anticipos representan derechos adquiridos en el desarrollo de las actividades propias del objeto social y no generan intereses. Al cierre del periodo contable, los importes reconocidos en las cuentas por cobrar se evaluaron técnicamente y se determinó que no existen evidencias objetivas de que dichos importes no vayan a ser recuperados y se encuentran dentro de los plazos establecidos, aquellas cuentas por cobrar que indican dificultad en su recuperación cuentan con el respectivo deterioro.

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Empresas de Medicina Prepagada - Planes Complementarios	341.602.053	407.527.147	-65.925.094	-16,18%
EPS - Contributivo	175.091.410	171.416.150	3.675.260	2,14%
Particulares - Personas Jurídicas	145.525.245	130.401.563	15.123.682	11,60%
Clientes Nacionales Fact. Radicada y Glosada Subsanable	13.768.865	8.437.848	5.331.017	63,18%
Clientes Nacionales Fact. Radicada Conciliada	1.713.290	316.840	1.396.450	440,74%
Anticipos a proveedores	-	701.297	-701.297	-100,00%
Incapacidades en trámite de cobro	848.048	-	848.048	N/A
Deterioro de cuentas por cobrar	-20.465.524	-4.370.180	-16.095.344	368,30%
Deudores comerciales y otras cuentas por cobrar	658.083.387	714.430.665	-56.347.278	-7,89%

5. Inventarios:

Corresponde a medicamentos disponibles al cierre de los ejercicios:

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Medicamentos	1.611.596	4.744.582	-3.132.986	-66,03%
Materiales Medico Quirúrgicos	16.681.246	17.552.141	-870.895	-4,96%
Inventarios	18.292.842	22.296.723	-4.003.881	-17,96%

6. Activos por impuestos corrientes:

Corresponden a los saldos a favor en impuestos nacionales y distritales de la sociedad al cierre de ejercicio, durante el año 2023 hubo devolución a favor de la sociedad por parte de la administración de impuestos nacionales.

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Saldo a favor en renta	2.140.482	254.190.000	-252.049.518	-99,16%
Impuesto de ICA retenido	2.318.588	-	2.318.588	N/A
Activos por impuestos corrientes	4.459.070	254.190.000	-249.730.930	-98,25%

7. Propiedad, planta y equipo:

Los activos fijos se presentan principalmente en el equipo médico científico que se tienen en la actualidad para la operación de la IPS, estos se relacionan con su respectiva depreciación, durante el año 2023 se registró baja de activos totalmente depreciados.

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Muebles y Enseres	17.666.610	24.917.410	-7.250.800	-29,10%
Equipo de Procesamiento de datos	12.245.982	71.509.165	-59.263.183	-82,87%
Equipo Médico - Científico	978.211.968	987.212.546	-9.000.578	-0,91%
Equipo de Transporte	-	111.363.820	-111.363.820	-100,00%
Depreciación Acumulada	-684.626.304	-768.681.561	84.055.257	-10,93%
Propiedad, planta y equipo	323.498.256	426.321.380	-102.823.124	-24,12%

Se detalla el movimiento del año:

Planta y equipo	Saldo inicial 2023	Adiciones	s Depreciación		Saldo final 2023
Muebles y Enseres	4.508.523	1	1	1.766.664	2.741.859
Equipo de Procesamiento de datos	8.909.886	-	-	3.235.280	5.674.606
Equipo Médico - Científico	412.902.971	-	-	97.821.180	315.081.791
Movimiento Planta y Equipo	426.321.380	•	•	102.823.124	323.498.256

8. Proveedores y otras cuentas por pagar:

Corresponden a las obligaciones con los proveedores nacionales, médicos especialistas, entidades de seguridad social y entidades del estado (retención en la fuente a título de renta e ICA) que se miden habitualmente al costo amortizado.

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Proveedores nacionales	58.500	9.371.672	-9.313.172	-99,38%
Honorarios	603.311.482	29.356.005	573.955.477	1955,16%
Servicios	5.461.935	12.762.997	-7.301.062	-57,20%
Pólizas de seguros por pagar	-	2.142.407	-2.142.407	-100,00%
Otros costos y gastos por pagar	3.713.397	3.294.777	418.620	12,71%
Dividendos por pagar	-	474.497.897	-474.497.897	-100,00%
Retención en la fuente a titulo de renta	6.615.066	59.807.684	-53.192.618	-88,94%
Retención en la fuente a título de IVA	21.160	19.776	1.384	7,00%
Retención en la fuente a título de ICA	956.780	1.176.205	-219.425	-18,66%
Aportes entidades promotoras de salud	988.791	3.383.405	-2.394.614	-70,78%
Aportes administradora de pensiones	4.053.483	8.153.734	-4.100.251	-50,29%
Aportes administradoras de riesgos profesionales	579.931	1.027.761	-447.830	-43,57%
Aportes ICBF, SENA, y Cajas de compensación	1.033.026	2.794.088	-1.761.062	-63,03%
Pensiones Voluntarias	-	4.841.730	-4.841.730	-100,00%
Proveedores y otras cuentas por pagar	626.793.551	612.630.138	14.163.413	2,31%

9. Impuestos por pagar:

Corresponden a los impuestos por pagar conforme a la normatividad tributaria nacional y municipal actual:

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
De avisos y tableros	546.000	2.881.000	-2.335.000	-81,05%
Impuestos por pagar	546.000	2.881.000	-2.335.000	-81,05%

10. Beneficios a empleados corto plazo:

Comprenden los pasivos que se registran de acuerdo con la normatividad laboral vigente, y corresponden a los valores pendientes de pago a los empleados de la sociedad, los cuales son en su totalidad al corto plazo.

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Cesantías consolidadas	23.137.717	26.900.622	-3.762.905	-13,99%
Intereses Sobre Cesantías	2.734.750	3.070.480	-335.730	-10,93%
Prima de Servicios	111.978	1	111.978	N/A
Vacaciones Consolidadas	22.330.621	37.592.061	-15.261.440	-40,60%
Liquidación por terminación de contrato	2.656.809	410.777	2.246.032	546,78%
Beneficios a empleados corto plazo	50.971.875	67.973.940	-17.002.065	-25,01%

11. Otros Pasivos no financieros:

Corresponden principalmente a proyecto de investigación Escalón y en menor medida a anticipos de clientes:

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Anticipos de clientes por prestación de				
servicios de salud	4.304.858	4.168.246	136.612	3,28%
Proyecto Escalón	11.932.589	31.895.017	-19.962.428	-62,59%
Otros pasivos no financieros	16.237.447	36.063.263	-19.825.816	-54,98%

12. Préstamos a largo plazo:

Corresponden a obligaciones con entidades financieras por la inversión de un equipo médico, las cuales tiene una tasa de interés pactada.

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Compañía de financiamiento comercial	29.754.578	127.478.084	-97.723.506	-76,66%
Préstamos a largo plazo	29.754.578	127.478.084	-97.723.506	-76,66%

13. Servicios Relacionados con la Salud:

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Gastroenterología	1.274.236.673	1.088.375.577	185.861.096	17,08%
Quirófanos – salas de parto	26.948.250	15.745.000	11.203.250	71,15%
Imagenología	1.373.258.784	1.480.593.392	-107.334.608	-7,25%
Investigación	19.962.428	66.092.837	-46.130.409	-69,80%
Devoluciones, Rebajas y Descuentos	-4.823.009	-16.459.962	11.636.953	-70,70%
Servicios Relacionados con la Salud	2.689.583.126	2.634.346.844	55.236.282	2,10%

14. Costo Servicios Relacionados con la Salud:

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Materiales y Suministros a Pacientes	54.008.643	56.706.091	-2.697.448	-4,76%
Costos de personal del servicio médico	348.649.782	546.789.781	-198.139.999	-36,24%
Honorarios del servicio médico	1.211.080.891	587.438.039	623.642.852	106,16%
Arrendamientos	111.562.760	116.704.142	-5.141.382	-4,41%
Otros Servicios	19.889.731	29.854.437	-9.964.706	-33,38%
Otros Costos	1.989.680	3.157.678	-1.167.998	-36,99%
Costo Servicios Relacionados con la Salud	1.747.181.487	1.340.650.168	407.699.317	30,32%

15. Ingresos no operacionales:

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Ingresos por recuperaciones de gastos, no operacionales	15.883.452	1.263.680	14.619.772	1156,92%
Premio Estudios Hepatología	4.000.000	1	4.000.000	N/A
Diversos - Ajustes	24.344	43.927	-19.583	-44,58%
Ingresos no Operacionales	19.907.796	1.307.607	18.600.189	1422,46%

16. Gastos operacionales de administración:

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Gastos de personal administrativo	225.558.756	290.147.601	-64.588.845	-22,26%
Honorarios	108.302.740	94.889.990	13.412.750	14,14%
Impuesto de Industria y Comercio	29.955.000	29.336.000	619.000	2,11%
Impuesto de Vehículos	1.455.000	1.523.000	-68.000	-4,46%
Impuesto GMF (4x1000)	9.256.865	9.220.343	36.522	0,40%
Contribuciones Supersalud	2.212.851	2.789.859	-577.008	-20,68%
Amortizaciones - Gastos de pólizas de seguros	33.847.326	31.451.513	2.395.813	7,62%
Servicios públicos, de Transporte, Técnicos, diversos	47.025.036	61.856.348	-14.831.312	-23,98%
Registro mercantil – CCB, certicamara	2.404.164	1.731.000	673.164	38,89%
Mantenimiento y Reparaciones de equipos	48.036.673	19.087.894	28.948.779	151,66%
Adecuación e Instalación	358.500	-	358.500	N/A
Depreciaciones	102.823.124	126.529.868	-23.706.744	-18,74%
Elementos De Aseo y Cafetería	6.384.356	7.377.603	-993.247	-13,46%
Útiles y Papelería	12.346.079	23.625.293	-11.279.214	-47,74%
Gastos en transportes	1.036.300	498.900	537.400	107,72%
Gastos administrativos diversos	1.750.582	439.324	1.311.258	298,47%
Deterioro de cuentas por cobrar	17.467.956	3.714.087	13.753.869	370,32%
Gastos Operacionales de Administración	650.221.308	704.218.623	-67.751.184	-7,67%

17. Gastos no operacionales:

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Gastos y Comisiones Bancarias	2.972.817	3.328.556	-355.738	-10,69%
Gastos Seguros Leasing	2.541.238	-	2.541.238	N/A
Comisión TIDIS	4.341.360	-	4.341.360	N/A
Impuestos Asumidos	239.716	43.822	195.894	447,02%
Gastos Extraordinarios	7.600.980	18.661.157	-11.060.177	-59,27%
Sanciones, intereses mora, ajustes al mil	691.681	44.204	647.477	1464,74%
Gastos no Operacionales	18.387.792	22.077.739	-3.689.946	-16,71%

18. Ingresos financieros:

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Rendimientos Financieros	4.751.736	4.445.989	305.747	6,88%
Ingresos Financieros	4.751.736	4.445.989	305.747	6,88%

19. Costos por préstamos:

Concepto	2023	2022	Variación \$	Variación %
Intereses préstamo	16.393.285	18.995.475	-2.602.190	-13,70%
Costos por préstamos	16.393.285	18.995.475	-2.602.190	-13,70%

20. Impuesto a las Ganancias:

El impuesto por pagar corriente se basa en las ganancias fiscales registradas por el periodo terminado a 31 de diciembre de 2023, la determinación de la base gravable del impuesto sobre la Renta por el periodo 2023, se realizó con base en las disposiciones tributarias aplicables. El 27 de diciembre de 2019 se expide la ley 2010 "Ley de crecimiento económico", por medio de la cual se determina que la tarifa del impuesto sobre la renta será del 32% para el año 2020 y del 31% para el año 2021, la tarifa de renta presuntiva será del 0.5% para el año 2020 y en adelante del 0%. El 14 de septiembre de 2021 se expide la ley 2155 "Ley de inversión social", por medio de la cual se determina que la tarifa del impuesto sobre la renta será del 35% a partir del año 2022. El 13 de diciembre de 2022 se expide la ley 2277 "Ley para la igualdad y la justicia social", por medio de la cual se determina que la tarifa del impuesto sobre la renta seguirá siendo del 35%.

CEHYD SAS

UTILIDAD CONTABLE		282.058.786
(+) GASTOS COSTOS NO DEDUCIBLES		
Gravamen a los Movimientos Financieros 50%		4.628.433
Gastos y Costos No Deducibles		17.013.769
TOTAL GASTOS Y COSTOS NO DEDUCIBLES		21.642.202
(=) RENTA LIQUIDA GRAVABLE		303.700.987
Impuesto a las Ganancias 35%		106.295.000
Gasto Impuesto Renta vigencia anterior		13.814.000
Impuesto Diferido a las Ganancias		300.000
Total impuesto a las ganancias 2023		120.409.000

21. Aprobación de los estados financieros:

Los estados financieros han sido autorizados para su divulgación por el representante legal y/o junta directiva. Estos estados financieros van a ser puestos a consideración del máximo órgano social, quien puede aprobar o improbar estos estados financieros.

22. Hechos ocurridos después del período sobre el que se informa

No se presentaron hechos relevantes después del cierre de estos y hasta la fecha de su aprobación que puedan afectar de manera significativa la situación financiera de CEHYD SAS reflejada en los estados financieros con corte al 31 de diciembre de 2023.

Las revelaciones son parte Integral de estos Estados Financieros.

Los suscritos, Representante Legal, Contadora y Revisora Fiscal de CEHYD SAS, certifican que la información aquí presente ha sido fielmente tomada de los libros de contabilidad al 31 de diciembre del 2023 - 2022 y reflejan la verdadera situación de esta.

JHON EDISON PRIETO ORTIZ

Representante legal

DEISY MILENA IDARRAGA TELLEZ Contador Público 7.P. 109604-T

Miembro de Aliados & Gestores Empresariales SAS

YENNY LILIANA SANCHEZ RUIZ Revisora Fiscal Suplente TP 120045-T

Ver mi informe adjunto